

DOSSIER JORGE GALINDO
EXPERIENCIA EN FLORES Y PRATS ARQS

Beca Arquia 2019

Enero - julio 2020

Voy a tratar de contar brevemente cómo ha sido mi experiencia con la beca Arquia, no solamente mi experiencia en el estudio en sí, si en su conjunto. Y así, servir de ayuda a futuros becarios, que tendrán las mismas dudas que tuve yo hace unos meses.

## Te conceden la beca

Sin duda el momento clave. De repente, te dan la oportunidad de trabajar en un gran estudio, cambiar de ciudad y en mi caso, independizarme. Con las dificultades que los recién titulados tenemos hoy en día, una oportunidad como está es una grandísima noticia. En este momento comienzas a plantearte, dónde voy, qué ciudad/ estudio me gusta, cuando, etc. Comienzas a organizar lo que será tu vida en unos meses. En mi caso decido Barcelona, y en concreto el estudio Flores i Prats. Tener la oportunidad de trabajar en un estudio tan diferente al resto, y tan próximo a mi forma de trabajar, merece la pena aprovecharla. Finalmente me aceptan en el estudio y comienzo a organizarme.

## ¿Dónde vivimos?

Sin duda una de las preguntas clave. En Barcelona los precios de alquiler son muy elevados, por lo que te tienes que plantear varias cosas. Si estás solo, lo más rentable es alquilar una habitación, en un piso compartido. Si no, se te irá casi todo el dinero en pagar el alquiler y quizá necesites una ayuda extra. La otra opción, como en mi caso, es alquilar un piso muy pequeño, y compartirlo. En este caso, o bien es un amigo/a muy cercano/a o bien tu pareja. En 30 m2 no hay mucha intimidad.

En nuestro caso, nos mudamos a Barcelona un lunes, y reservamos un hostal 6 días, con la intención de encontrar piso en ese tiempo. Tras días y días sin parar de buscar en apps, agencias, y de visitar más de 15 pisos conseguimos firmar ese mismo viernes y el domingo ya estamos instalados. El lugar elegido fue la Barceloneta. Un pequeño barrio con un ambiente muy de barrio, y pegado al mar.



Vista aérea del barrio de La Barceloneta



Calle e interior de nuestra casa







## Barcelona

Barcelona es una ciudad maravillosa. Siendo de Madrid es imposible no hacer comparaciones continuamente entre ambas ciudades. Cada una es diferente. Aunque quizá Barcelona sea una ciudad mucho más amable para vivir. Y, sobre todo, para trabajar. Poder ir en bici a trabajar, o incluso andando. Poder darte un baño en verano, después de trabajar (aunque casi sea de noche), etc.

Además, como todo el mundo sabe, Barcelona es una ciudad con miles de cosas que visitar, y el hecho de vivir en ella hace que sea más fácil evitar las aglomeraciones de turistas. Al cabo de un tiempo dejas de ver la ciudad como algo ajeno, como cuando vienes de turismo, y la empiezas a ver como algo familiar, cotidiano.

Recomiendo también salir de la ciudad los fines de semana, coger un tren y recorrer los pueblos de costa, de interior o ir a visitar hasta la última casa que hizo Gaudí.

## Trabajo en Flores i Prats Arquitectes

Al final es la razón principal por la que uno pide la beca y por la que se desplaza a otra ciudad para vivir. Y la verdad que es un privilegio poder empezar nuestra principal vida laboral en un estudio al que admiramos. Mi experiencia en el estudio ha sido muy positiva, aunque es cierto que la dedicación y las horas de trabajo superaban bastante lo esperado. Aun así, el poder trabajar en un estudio como este y participar en proyectos de gran importancia hace que merezca la pena.

Durante los 6 meses que he trabajado, he participado en distintos proyectos. El confinamiento provocó que el trabajo manual tan característico del estudio se convirtiera durante un tiempo en teletrabajo, y por tanto, las maquetas se convirtieran en 3ds. Aun así, he podido disfrutar el resto el tiempo del trabajo manual en maqueta, que ha sido mi principal tarea. Haré un repaso rápido por los proyectos que he realizado:

Maqueta 1/50 Téâtre des Variétés









Maqueta 1/25 / Propuesta de traslado del estudio





